



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校
れいわ ねんど がっこう
令和6年度 4月号
れいわ ねん がつようか ほんこう
令和6年4月8日発行

にゅうがく しんきゅう
ご入学、ご進級おめでとうございます
Chúc mừng nhập học, và lên lớp
祝贺入学, 祝贺晋级!

こうちょう さいとう ようじ
校長 齋藤 容二

かいこう ねんめ れいわ ねんど はじ
開校11年目となる、令和6年度が始まりました。
ほごしゃ みなさま こさま にゅうがく しんきゅう ほんじつ まんかい なか めい しん
保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級、おめでとうございます。本日、満開の桜の中26名の新1
ねんせい むか ぜんこうじどう めい
年生を迎え、全校児童146名でのスタートです。

しんねんど ほんこう が ひさ ともだち あ あたら せんせい しょくいん であ
新年度、本校ではクラス替えはありませんが、久しぶりに友達と会えることや新しい先生、職員と出会える
ことを、子どもたちは楽しみな気持ちでいたことでしょう。新しい学年では何を頑張ろうか、どんなことにチャ
レンジしてみようかなど、子ども一人ひとりの中には大きな期待や希望があらわれていることと思います。職員
一同、様々な国や文化と関わることのできるこの学校で、今年度も「横浜でいちばんのよい学校」を目指して
いきたいと思ひます。今年度はどんな出会いや出来事があり、子どもたちの成長が見られるのか、一年間がとて
も楽しみです。

せんじつ わたし い やないみちひこ
つい先日、私はあるコンサートに行ってきました。それは、クリエイティブ・ディレクターの箭内道彦さん
が、自身の還暦（満60歳）を記念して企画したコンサートでした。そのコンサートのテーマは、
「できっこないをやる。」

きょうえん いしよく く あ じつげん
というもので、ロックグループとアイドルグループの共演という異色の組み合わせを実現させたコンサートで
した。還暦を機にチャレンジしている箭内道彦さんの、
「みんなができないだろうとおもっていることであっても、やってみるんだ。」
という意気込みが強く心に残ったのでした。

うまくいかないことがあるかもしれませんが、学校も、「よし、やってみよう。」とチャレンジする姿勢を大切に
していきたいと思ひます。

こんねんど こ みすか まな ちから たか ほんこう たいせつ かし
今年度も、子どもたちが自ら学び、力を高めていけるよう、これまで本校が大切にしてきた価値あるものを
継続・発展し、保護者・地域の皆様と協力していきます。本校の学校教育目標である

「心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく」
をいつも意識し、多様性に富んだ子どもたちや地域とともに、教職員が「チーム飯田北いちょう小学校」とな
って努力していきます。
ほごしゃ ちいき みなさま いちねんかん ねが
保護者・地域の皆様、一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。